SERÁ?

Nosenota

Quienes se enteraron que el PRI de Alito pagó más de 170 millones de pesos en cursos online y lo han escuchado hablary conocer su forma de actuar, dicen que no es nota que haya tomado alguno, pero lo que síes cierto es que cada vez hay más señalamientos y acusaciones de actos de corrupción. ¿Será?

Nombramientos en CDMX

Dicen que en la Ciudad de México está más que pactado que César Cravioto Romero será el próximo secretario de Gobierno en la administración que encabezará la morenista Clara Brugada. Aunque varios aseguraban que el citado encargo sería para Alejandro Encinas, que es incluso el coordinador de los trabajos de transición en la capital del país, cuentan que sus recientes declaraciones contra miembros de las Fuerzas Armadas en el marco del caso Ayotzinapa lo tendrían fuera de escena en los próximos años. ¿Será?

Hace maletas

Cuentan que el presidente del Tribunal de la CDMX, Rafael Guerra, anda prácticamente haciendo maletas para irse, pues brincará a las ligas mayores. A detalle, dicen que el magistrado buscará una futura posición en la Suprema Corte de Justicia de la Nación, a la que llegaría ya bajo las nuevas reglas que regirán la designación de los jueces y ministros según la propuesta de Reforma al Poder Judicial; ahí, engrosaría el bloque de togados aliados de la llamada cuarta transformación. ¿Será?

Posición cauta

Hasta ahora el **Gobierno de México** ha mantenido una posición cauta ante lo que sucede en **Venezuela**, no le ha levantado la mano a **Nicolás Maduro** y ha pedido **transparencia y recuento de actas** por mesa, junto con **Brasil y Colombia**... Aunque se le ha criticado no ha reconocido ni mucho menos felicitado al **dictador** por su **supuesto triunfo**; a ver qué sucede en las próximas horas, ¿finalmente lo dará por ganador? Mientras, en aquella nación sudamericana, la **persecución y amenazas** contra los opositores crece. ¿Será?

Lobo en traje de oveja

Así es cómo consideran algunos "puros" a Félix Padilla, actual encargado de la Comisión de la Verdad para el caso Ayotzinapa, quien logró algo que ni EPN y su equipo consiguió: separar a los padres de los normalistas desaparecidos y agenciarse a un reducido grupo, incluido quien ahora se dice su "representante" pero ni siquiera tiene el apoyo del bloque mayoritario; antier entraron al 27 batallón en Iguala, y no tardan en avisarnos que no encontraron nada... y poquito después, "su" verdad del caso. ¿Será?